
RS3 8Y Facelift Emblem Installation 

Befolgen Sie zwingend die Anleitung. Klippsen Sie das Emblem nicht „testweise“ 
ein. 
Follow the instructions. Do not „test“ the clip before installing it on the car. 

Video: https://youtube.com/shorts/-l9mU7Dy11Q?feature=share 

1) Setzen Sie den Clip an markierter Stelle ein. 
Install the clip in the marked area.  
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2) Drücken Sie den Clip vorsichtig herunter. Drücken Sie vorne nur auf die untere 
Lippe. Drücken Sie von hinten auf den kleinen Überstand. 

Push the clip downwards. Only press onto the lower edge from the front as well 
as on the small ledge on the back of the clip. 

 

 

 

 

 

 



3) Reinigen Sie die Kühlergrillfläche vorne um das Emblem mit dem Reinigungstuch. 
Trocknen Sie mit einem Mikrofasertuch ab oder warten Sie wenige Minuten. 
Entfernen Sie dann die Schutzfolie von allen drei doppelseitigen Klebebändern. 
Clean the Grille in the area around the emblem holder with the included cleaning 
wipe. Dry it up with a microfiber towel or wait a few minutes. Now remove all 
three adhesive backings foils. 
 

 
 
 

 



4) Setzen Sie nun das Emblem mittig auf dem Clip an. 
Place the emblem centered on the clip.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5) Drücken Sie das Emblem ein. Halten Sie dabei von hinten mit dem Finger 
dagegen bis ein sattes Klicken zu hören ist. 
Push the emblem into the clip while pushing against the clip with your finger 
from behind until you hear a click noise.  

 
 

 

 

 

 

 



Weitere Informationen/Further information 
- Der Clip ist anwendungsbedingt dünn und somit nur für eine einmalige Installation zu 
nutzen. Sollten Sie einen neuen Clip benötigen bspw nach einem Unfall senden Sie uns 
eine Nachricht. Vermeiden Sie starke Vorreiniger. Sollten Sie Vorreiniger nutzen sprühen 
Sie diesen nicht direkt auf den Clip. 

Es ist normal dass das Emblem im linken Bereich leicht absteht. Das ist nicht zu 
verhindern da die Klebefläche zu gering ist . 

The Clips is rather thin due to the demands in this application. Accordingly it is meant to 
be installed only once. In case you need a new Clip after an accident for example please 
send us a message. Please avoid strong prewashes. If you use Prewash please do not 
spray directly onto the clip. 

Ist normal that the emblem stays off a bit in the left area. It is unavoidable due to the 
small available surface area. 


